

Ноябрьский номер журнала открывается рубрикой «Районы и города», подборкой, посвященной 60-летию юбилею города Сибай.

Рубрика «Знаменитые люди» представлена воспоминаниями народного поэта Башкортостана Равила Бикбаева, профессора Ахмета Сулейманова и ветерана журналистики Миннисы Багумановой об известном ученом-филологе и писателе, академике Зиннуре Ураксине, 80-летие со дня рождения которого отмечается в эти дни. Статья Л.Хусайновой посвящена научной деятельности видного педагога и ученого-языковеда Даниса Тикеева.

Кандидат философских наук Г.Хужахметова в рубрике «Экономика» обращает внимание читателя на деятельность финансовых пирамид.

Автор из г.Калуги С.Асфатуллин в рубрике «История» продолжает серию публикаций об участии Башкирского войска в различных военных кампаниях Российской империи. А.Ярмуллин знакомит с жизнью и деятельностью одного из организаторов Башкирской республики Халима Амирова. Специалист по России из Токийского университета Мейдзи К.Тоёкава предлагает свое исследование истории иррегулярных воинских формирований — Башкирского войска и Оренбургского казачьего войска. Кандидат исторических наук И.Амантаев рассказывает об успешной практике борьбы с алкоголизмом в дореволюционной России.

Рубрика «Литература» представлена повестью Марса Нуриева и свежими подборками стихотворений Марселя Салимова и Анисы Тагировой.

Доктор филологических наук М.Надергулов в рубрике «Литературоведение» дает подробный анализ развития башкирской литературы в постсоветский период.

Очерк доктора философских наук О.Валитова в рубрике «Публицистика» посвящен известной певице и телеведущей, популяризатору башкирского народного творчества Фание Халитовой-Сулеймановой. Лариса Абдуллина рассказывает о творчестве известного поэта Дамира Шарафутдинова. Очерк А.Валеевой посвящен памяти видного журналиста, публициста Ризвана Хажиева.

Народная артистка РБ Тансулпан Бабичева в рубрике «Шежере» повествует о своих родителях и знаменитых предках.

The November issue of the journal begins with Districts and Towns rubric, containing a set of materials devoted to the 60th anniversary of the town of Sibai.

Famous People section contains memoirs of Ravil Bikbaev, the People's poet of Bashkortostan, and professor Akhmet Suleymanov and veteran journalist Minnisa Bagumanova on well-known philologist, writer and academician Zinnur Uraksin, the 80th anniversary from the birth of whom is soon to be marked. An article by L.Khusainova deals with scientific activity of a well known pedagogue and linguist Danis Tikeev.

Candidate of philosophy G.Khuzhakhmetova in Economics draws the readers' attention to financial pyramids.

Author from Kaluga S.Asfatullin in History continues publications concerning Bashkir troops in different military campaigns of Russian empire. A.Yarmullin acquaints to Khalim Amirov, one of the organizers of the Bashkir Republic. Specialist for Russia from Tokyo University Meidzi K.Toyokava offers his research on the irregular military units history, namely the Bashkir army and Orenburg Cossack one. Candidate of history I.Amantayev's article concerns the successful practice of struggle against alcoholism in pre-revolutionary Russia.

Literature section features a story by Mars Nuriev and new verses of Marsel Salimov and Anisa Tagirova.

Doctor of philology M.Nadergulov in Literature Science gives a detailed look at Bashkir literature development of the post Soviet time.

An essay of doctor of philosophy O.Valitov in Publicism tells of prominent singer and TV announcer, and popularizer of Bashkir folk arts Faniya Khalitova-Suleymanova. Larisa Abdullina tells of famous poet Damir Sharafutdinov and his creativity. An essay of A.Valeeva is dedicated to the memory of prominent journalist and publicist Rizvan Khazhiev.

The People's actress of RB Tansulpan Babicheva in Shezhere relates on her parents and famous ancestors.